26

Question écrite de Sara Gnoni

Plan canicule-quelles mesures spécifiques de la Ville?

Le mois de mai 2022 a été le plus chaud jamais enregistré, ce qui laisse présager un été bouillant, qui sera hélas malgré tout le plus frais des prochaines années. Dès lors, un plan d'adaptation urgent devrait être prêt pour protéger la population.

La question suivante est par conséquent posée: Est-ce qu'il est prévu d'adapter le plan canicule pour des situations urgentes par exemple en mettant à disposition un ou des bâtiments publics si des habitants ont une température dans leur appartement qui devient trop élevée et les empêche de dormir? ou que les déplacements en transports individuels motorisés soient interdits en ville pour ne pas empirer les températures déjà élevées, et si oui à partir de quelle température? est-ce qu'il est également prévu de restreindre l'usage de l'eau pour des usages futiles comme laver sa voiture ou arroser son

1.06.2022

po Sara Gnoni Walelle (Valerie D'Acromont)